
CÂMARA MUNICIPAL DE CAÇAPAVA
CIDADE SIMPATIA – ESTADO DE SÃO PAULO

REQUERIMENTO Nº /2025

Ementa:  Requer  informações sobre a possibilidade de substituição da 
atual Unidade de Saúde localizada no bairro Vila Santa Isabel por outro 
imóvel  que  atenda  de  forma  mais  adequada  às  necessidades  e 
finalidades do serviço.

Excelentíssimo Senhor Presidente da Câmara Municipal

O Vereador que a este subscreve, em conformidade com o
texto  regimental  desta  Casa,  requer,  ouvido  o  Plenário,  que  seja
oficiado ao Prefeito Municipal, Yan Lopes de Almeida, solicitando-lhe 
informações sobre a possibilidade de substituição da atual Unidade de 
Saúde  localizada  no  bairro  Vila  Santa  Isabel  por  outro  imóvel  que 
atenda  de  forma  mais  adequada  às  necessidades  e  finalidades  do 
serviço.

A atual Unidade de Saúde localizada no Bairro Vila Santa 
Isabel apresenta diversas limitações que comprometem a qualidade do 
atendimento prestado à população local. Entre os principais problemas 
observados  estão:  I. Estrutura  física  inadequada;  II. falta  de 
acessibilidade;  III. Espaço  insuficiente;  IV. Ausência  de  ventilação 
adequada;  V. Infiltrações no telhado;  VI. Salas de atendimento com 
adaptações inadequadas para o uso previsto.

Diante disso,  solicitamos à Secretaria Municipal  de Saúde 
informações  sobre  a  possibilidade  de  realização  de  uma  avaliação 
técnica da atual unidade. A partir  dessa análise, sugerimos que seja 
considerado o estudo para eventual substituição do imóvel por outro 
que  atenda  às  exigências  legais  e  técnicas  necessárias  ao  bom 
funcionamento  dos  serviços  de  saúde,  visando  oferecer  melhores 
condições de atendimento à população do bairro.
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A título de ilustração, apresento a seguir algumas imagens 
de parte da estrutura atual da Unidade de Saúde do bairro Vila Santa 
Isabel: 

Plenário “Vereador Fernando Navajas”, 10 de Junho de 2025. 

Pablo Fernandes - Vereador – DC
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